

Prière interreligieuse

Depuis 1995, chaque année, une centaine de personnes se réunissent à l'appel du groupe interreligieux et transfrontalier **composé de juifs, de bouddhistes, de catholiques, de musulmans et de protestants, français et allemands**. Ensemble, chacun dans sa langue prie pour la paix dans le monde.

A la chapelle Sainte Croix, Chrétiens, Musulmans et Bouddhistes vivent un temps de prière inter-religieuse : pour les dates voir le bulletin paroissial.

Œcuménisme

L'œcuménisme est un **mouvement interconfessionnel** qui tend à promouvoir des actions communes entre les divers courants du christianisme, en dépit de leurs différences doctrinales, **avec pour objectif l'« unité visible des chrétiens »**.

Traditionnellement, il y a une semaine internationale de prière qui est célébrée du 18 au 25 janvier.

(Vérifier sur le bulletin paroissial s'il y a des événements organisés chez nous)